



Leonel Godoy y Felipe Calderón. Brindis con agua.  
(Foto: Cuartoscuro)

## Brindis de Calderón y Godoy con agua

*Inauguran planta potabilizadora*

■ Reencuentro incómodo entre paisanos

■ De Luisa María, la hermana, ni sus luces

### Arturo Estrada Chávez

MORELIA, Mich., 14 de enero.— Con un choque de vasos, no de charanda sino de agua, el presidente Felipe Calderón y el gobernador Leonel Godoy cerraron otra etapa de distanciamiento atribuido a una falta de "coordinación" entre ambos gobiernos.

Serio, poco expresivo, con el gobernador Leonel Godoy Rangel, el presidente Calderón Hinojosa refrendó su compromiso "inalterable de trabajar por el bien de Michoacán".

Ahí, momentos antes de poner en marcha la planta potabilizadora Mintzita, a Calderón y Godoy se les vio cerca pero al mismo tiempo distantes. Estaban incómodos.

La mañana, fría, como la relación entre ambos mandatarios. Días antes, tuvieron un intercambio epistolar ante el reproche de Leonel Godoy, en el sentido de que la hermana del presidente, Luisa María, recorre el estado con funcionarios federales para sumar voluntades políticas.

En sus intervenciones, ninguno de los dos lanzó reproches ni comentarios que pudieran dejar ver la profundidad de su cues-

tionada relación; en cambio, sí hubo palabras de respeto a sus respectivas investiduras.

El perredista Leonel Godoy inició su intervención así: "Me da mucho gusto estar con el señor presidente de la República". Y Calderón Hinojosa, de esta manera: "Maestro Leonel Godoy Rangel, gobernador del estado de Michoacán".

En la visita presidencial de este día, se notó la ausencia de funcionarios estatales al acto encabezado por el presidente Calderón, ya fuera por instrucción superior o porque no resisten mucho el frío.



Continúa en siguiente hoja

Ahí, el hermano del Felipe Calderón, Juan Luis, quien trabaja en el gobierno priista de Morelia —que encabeza Fausto Vallejo— como encargado del sistema operador de agua, estuvo en un sitio discreto y fuera de los reflectores.

### ¿Y Luisa María?

Quién no se apareció ni por equivocación fue la hermana del presidente de la República, Luisa María, quien en los dos últimos días ha estado en el ojo del huracán pues fue acusada por el secretario de gobierno michoacano, Fidel Calderón, de estar trabajando con funcionarios federales en busca de la gubernatura por el PAN.

Tal queja llegó hasta el presidente Calderón mediante una carta girada por el gobernador Godoy, la cual fue respondida por el propio presidente días después.

En tal atmósfera en la inauguración de la planta potabilizadora de agua Mintzita, Calderón brindó con agua.

Elogió que la planta referida, que beneficiará a 740 mil morelianos al potabilizar mil 500 litros de agua por segundo, se haya realizado con el concurso de los tres órdenes de gobierno.

Y lanzó una de esas frases que recordaron cuando estaba en campaña: “Queremos que le vaya bien a Michoacán”.

Frente al micrófono, Felipe Calderón recordó cuando era niño, cuando el agua salía turbia, café, *charandosa* en la casa de su mamá; pero —dijo— ahora miles de morelianos cuentan con agua potable y cristalina.

Así, para consignar el hecho en la foto, el diferendo quedó cerrado con un presidente Calderón y un gobernador Godoy chocando sus vasos, aunque fueran con pura agua.

Ahí, codo a codo, frente a frente, estuvieron los mandatarios Calderón y Godoy, con sus encuentros y con sus desencuentros. Y solamente ellos, sólo ellos, saben las verdaderas razones de sus conflictos. ☐



Leonel Godoy Rangel y Felipe Calderón Hinojosa. (Foto: Notimex)